

Die SPD beantragt, dass der Bereich zwischen Hohle Straße und Breslauer Straße (Grünanlage im Bereich des Feuerwehrgerätehauses und des Ehrenmals) beleuchtet wird, da diese Abkürzung nicht nur als Schulweg genutzt wird, sondern eine häufig in Anspruch genommene Abkürzung für Fußgänger ist.

Beig. Falk teilt mit, dass sich das Tiefbauamt seit Ende September mit der Planung der angemessenen Beleuchtung zwischen Hohle Straße/Breslauer Straße beschäftigt habe. Die Planung ist abgeschlossen und die Auftragsvergabe habe am 12.11.2003 stattgefunden. Es sei geplant, die erforderlichen Arbeiten bis spätestens Januar 2004 auszuführen. Die Arbeitskosten dieser Maßnahme betragen ca. 3.400 €

Der Rat nimmt die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis